

日本共産党区議会議員
Japanese Communist Party

安藤たい作

区政報告 ニュース 第57号

2008年度予算特別委員会が閉会しました

日本共産党、区民に負担増押し付け 格差を拡げる予算に反対貫く



TV放映もされる総括質問ではパネルを使って質問。ところが湯呑みをひっくり返すというハプニングも起こしてしまいました。猛省しています。

予算委員会も傍聴できます。
ただし別室で音声のみ。



漫画：安藤たい作

08年度の予算特別委員会は総括質問と各党意見表明を終え、17日に閉会。自民・公明・民主ら日本共産党以外全ての会派は区民の願いに背を向け負担を押し付ける予算に賛成し、予算が成立しました。

予算委員会は全8日間。款別に質疑が行われた後、最終日に総括質疑、表決が行われます。総括質疑のみ品川ケーブルテレビの放送があります。私(安藤)が行った質問と答弁の要旨は以下の通りです。

【道路特定財源】

(安藤) 道路特定財源が無駄な道路建設の自動装置となり福祉予算削減の一因にもなっている。物価高も深刻。区民の願いに応え、区は一般財源化する立場に立つべきでは。

(区) 暫定税率含むガソリン税が投入されている事業で必要な事業は一つもない。道路も福祉も大切だ。

【不安定雇用問題】

(安藤) ①区は民間委託を進めているが、委託先の請負労働者の人数は全部で何人か②保育園4園では、4月で派遣の上限期間の3年を迎えるが、このまま派遣を入れたら違法になるのではないか。

(区) ①人数はつかんでいない②3ヶ月間の間を置けば連

続した派遣期間とみなされない「クーリング期間」を設けているので問題ない。

【保育園の待機児解消】

(安藤) ①今年の一時募集終了時の傾向は②区は大崎や五反田で再開発を進め、子育て世代を呼び込み、保育需要を激増させた。対策を考えてきたのか。これからの計画は。

(区) ①昨年に比べ1割程度申込者が増えた。五反田・大崎地区と、1歳・0歳の乳児が入りづらい状況②再開発地域の需要増は一般的には承知している。全て認可保育園で対応するのは難しい。現実的な対応が必要。

【学校統廃合は中止せよ】

(安藤) 親や教師は目の行き届く30人学級を望んでおり、導入すれば単学級も解消される。こんな時に学校を統廃合し教室数を減らすのは自殺行為。ただちに中止せよ。

(区) 予定はない。現在の40人学級を中心に据えここと15年の教育環境を整備する。
*総括質問は次号報告します

安藤たい作プロフィール '74年宮城県仙台市生まれ。国立宮城教育大卒。'98年漫画家を志し上京。'02年青年誌奨励賞受賞。'06年の区議補選で初当選。

安藤たい作ニュース は、「品川区議会における政務調査費の交付に関する規定」で定める用途基準「広報・活動費」に基づき、政務調査費によって発行されています。ご意見・ご感想をお寄せください。

お知らせ

日本共産党区議会議員
Japanese Communist Party

安藤たい作
ニュース 裏面

4月の

無料なんでも法律相談

- ①弁護士さんと一緒に相談会を行います。
生活のこと法律のこと、お気軽にご相談ください。
- ②事前に電話を入れた上、ご参加いただけると確実です。
(事前予約は平日日中に区議控室へ: 5 7 4 2 - 6 8 1 8)
(当日6時以降は安藤事務所へ: 5 4 2 0 - 4 6 0 5)

4月15日(火)
夜6:30~8:30
安藤たい作西品川事務所

(品川区西品川3-16-3)

TEL:03-3491-3230)

大崎駅より徒歩8分・百反坂沿い



第五回区政アンケートへの ご協力をお願いします

日本共産党品川区議団では、昨年引き続き、第五回区政アンケートに取り組んでいます。もう届いたでしょうか？封筒には昨年のアンケート結果を伝えるチラシと、アンケート用紙が入っています。回答用紙は封筒に入れてそのまま投函下さい。切手を貼らなくても届きます。

昨年のアンケートには、1407通もの回答がありました。アンケートは早くも返ってきています。「食料品を中心に物価が高騰しています。実態調査して下さい。区ができることから手を打って下さい」「私達は働いても働いても良くなる所が悪くなる一方です。なんとかしてほしい」「高齢になった時、年金で普通の生活が出来る様にさせていただきたいです」

共産党はアンケートの声を示すなど実態を突きつけて議会で論戦し、妊婦健診無料化の拡大や特養ホーム増設への前向き答弁を引き出すなど、数々の区民要求の実現を勝ち取ってきました。アンケートは区政を動かす上でも大切な役割を果たしています。引き続き、皆様の声をお寄せ下さい。



届いたアンケートの封筒の束です